



# SDN 05 Puhun Pintu Bukittinggi Kabun Giat Rutin Pramuka

Linda Sari - [BUKITTINGGI.JMN.OR.ID](http://BUKITTINGGI.JMN.OR.ID)

Sep 21, 2023 - 22:42



*SDN 05 Puhun Pintu Kabun Bukittinggi rutinitas giat Pramuka di sekolah*

Bukittinggi-Sekolah Dasar Negeri 05 Puhun Pintu Kabun Bukittinggi selalu melakukan kegiatan rutin dengan giat Pramuka seperti pada Kamis (21/09) di halaman Sekolah SDN 05 Bukittinggi.

Semangat kepramukaan di SD 05 Puhun Pintu Kabun terus berkobar dengan berbagai kegiatan yang meriah. Para siswa-siswi dari berbagai tingkat kelas dengan gembira mengikuti kegiatan pramuka yang telah menjadi tradisi di

sekolah ini.

Kegiatan pramuka di SDN ini mencakup beragam aktivitas yang melibatkan siswa-siswi, seperti perkemahan mini di halaman sekolah, pembelajaran tali temali, dan pengenalan dasar-dasar pertolongan pertama. Para guru dan pembina pramuka di sekolah bekerja keras untuk mengajarkan nilai-nilai pramuka seperti kejujuran, kerjasama, dan rasa tanggung jawab kepada siswa-siswi.

Salah satu momen puncak adalah upacara bendera pramuka yang diadakan setiap bulan. Para siswa-siswi dengan bangga mengenakan seragam pramuka mereka dan mengikuti upacara dengan khidmat.

"Ini adalah kesempatan bagi mereka untuk merasakan kebanggaan menjadi bagian dari gerakan pramuka, selain kegiatan di dalam sekolah," ujar Kepsek SDN 05 Puhun Pintu Kabun Ahmad Soleh.

Dikatakannya, salah satu momen puncak adalah upacara bendera pramuka yang diadakan setiap bulan. Para siswa-siswi dengan bangga mengenakan seragam pramuka mereka dan mengikuti upacara dengan khidmat. Ini adalah kesempatan bagi mereka untuk merasakan kebanggaan menjadi bagian dari gerakan pramuka.

"Selain kegiatan di dalam sekolah, siswa-siswi SDN 05 Puhun ini juga berpartisipasi dalam berbagai kegiatan pramuka di luar sekolah, seperti kemah bersama di alam terbuka dan lomba kepramukaan tingkat kecamatan. Ini memungkinkan mereka untuk mengembangkan keterampilan pramuka secara lebih mendalam dan memperluas jaringan pertemanan mereka," jelasnya.

Kegiatan pramuka ini tidak hanya mengajarkan keterampilan praktis, tetapi juga memupuk rasa cinta terhadap alam dan kepedulian Sosial. Para siswa-siswi diajarkan untuk menjaga kebersihan sekolah dan lingkungan sekitarnya serta terlibat dalam berbagai kegiatan amal seperti penggalangan dana untuk anak-anak kurang beruntung.

Kegiatan pramuka di sekolah dasar ini tidak hanya membantu siswa-siswi mengembangkan keterampilan dan karakter yang kuat, tetapi juga merangsang semangat kepemimpinan dan rasa kebersamaan diantara mereka.

Dengan semangat pramuka yang berkobar, masa depan cerah pun menanti para siswa-siswi SDN 05 Puhun Pintu Kabun.(\*).